

市立函館高等学校

○本校の概要



市立函館高校(通称イチハコ)は、平成19年4月、進学重視型単位制高校として、函館東高校と函館北高校が統合して開校。両校のよき伝統を継承しつつ、今年度13年目を迎えていきます。函館市内中心部の五稜郭公園に隣接し、校舎は緑の樹々に囲まれ、その恵まれた環境の中で、生徒たちは若者らしい理想を目指し、仲間と共に

互いに励まし合いながら、学びを深める日々を送ります。また、地域と共にある函館市立の高校として、学校設定科目「函館学」において、生徒が地域に自ら出向いて探究的な学習を行います。9割以上の生徒が、30種類以上ある部局活動に参加し学校生活を充実させています。7月の柳星祭(学校祭)では、函館市内の目抜き通りを練り歩く行灯行列を実施し、函館の初夏を盛り上げます。

○本校 P T A の事業計画と活動状況

イチハコPTAは「参加して、楽しいPTA」をモットーに、会長を筆頭とした役員と、各学年・学級委員で構成され、生活行事委員・広報委員・研修委員の各事業を分担して活動しています。また、保護者・保護者 OB・OG を中心に「親父の会」を結成し、柳星祭(学校祭)で行灯を作成し、子供たちと共にパレードに参加して「青春」を謳歌します。

～今年度の事業計画～

4月 PTA総会

5月 第1回役員会、高P連道南支部役員会・総会、市函PTA役員・委員研修会

6月 高P連全道大会

7月 柳星祭参加・協力(まま茶屋・行灯制作他)

PTA新聞「柳星」発行

8月 高P連全国大会

10月 市函PTA視察研修

11月 PTA連合会道南支部研修会

12月 市函PTA研修会

3月 PTA新聞「柳星」発行

